

La actividad del CEI Biotic durante este curso académico ha estado centrada en el desarrollo del proyecto ILIBERIS, un proyecto de Transferencia de Conocimiento, dirigido a la consolidación y expansión del ecosistema innovador generado entre agregados del CEI Biotic, en y desde un espacio de excelencia como es el PTS, mediante la dinamización el fortalecimiento de la actividad de transferencia de conocimiento en las líneas prioritarias de la estrategia de especialización inteligente, RIS3 Andalucía

A través de 6 líneas de acción, entre las que destacan las actividades de Valorización, creación de infraestructuras singulares y la promoción mediante la interacción con *stakeholders*, esta actuación pretende contribuir a alcanzar los objetivos del Plan Director de Transferencia de conocimiento alineados con la estrategia del CEI Biotic, entre los que se encuentran:

- Promover el cambio necesario en la cultura organizacional en los agregados del CEI Biotic que consiga un mayor acercamiento entre los centros académicos de investigación (UGR y CSIC) y las empresas, para favorecer la transferencia de conocimiento entre ellos y, en particular, la investigación colaborativa.
- Contribuir de forma eficiente a la generación de riqueza mediante la valorización del conocimiento y su traslación al mercado, así como mediante la creación y certificación de infraestructuras de I+D.
- Establecer y promover las alianzas estratégicas necesarias entre todos los agentes implicados en el ecosistema de innovación que permita incrementar la capilaridad de las acciones de promoción tecnológica y sirva de catalizador para la transformación hacia un modelo de crecimiento económico basado en el conocimiento.

En el marco de esta actuación cobra especial atención la dinamización de actividades en el marco de Granada es Salud (<https://granadaessalud.es/>), de la que forma parte el propio CEI Biotic, y las actividades en coordinación con el Aula del Mar y el campus CEI.Mar.

Entre las actividades más destacadas del CEI Biotic, y dentro del proyecto ILIBERIS, la UGR, la Fundación PTS y la Cámara de Comercio han diseñado y creado **AceXHealth**, un programa de aceleración de empresas en el sector Salud (<https://www.acexhealth.com/>). En esta primera edición se han presentado más de 15 empresas y proyectos empresariales ubicados en Andalucía o con intención de instalarse en nuestra comunidad.

El 26 de noviembre de 2020 se organizó la **Jornada de Transferencia de Conocimiento TIC**, un foro que reúne a investigadores de la Escuela Técnica Superior de Ingenierías Informática y Telecomunicación (ETSIT) de la UGR y empresas de cualquier sector productivo con interés en llevar a cabo proyectos de innovación TIC. (<https://otri.ugr.es/inscripciones/jornada-tc-tic-dirigida-a-empresas-e-investigadores/>).

El 15 de diciembre de 2020, se organizó **Jornada de Transferencia de Conocimiento en Salud. Hospital – Universidad – Empresa**. Esta jornada fue celebrada previamente al *IV Foro de Transferencia Biomédico MedInBio* y su objetivo ha sido promover la innovación abierta y la colaboración entre los agentes del conocimiento en el ámbito de la Salud: investigadores, clínicos y empresarios.

En abril de 2021, el CEI Biotic participó en el Foro Transfiere 2021 con un stand propio, en el que se mantuvieron distintos contactos con empresas internacionales.

Se ha organizado **MedInBio 2021**, evento de referencia del sur de Europa en transferencia biomédica, celebrado en formato virtual los días 20 y 21 de mayo de 2021, en el que la OTRI ha presentado una muestra de tecnologías patentadas en el campo de la biomedicina.

Asociado a este evento también se organizó un taller formativo **“Pitch, presentaciones de éxito”**, para ayudar a nuestros investigadores a preparar exposiciones eficaces en este foro.

Desde el CEI Biotic, ya través del Proyecto ILIBERIS, se ha colaborado en la organización del *II Congreso Ejército, Empresa y Conocimiento – Riesgos Pandémicos y Seguridad Nacional*, celebrado los días 17 y 18 de noviembre de 2020 (<https://congresougmadoc.com/>) y que contó con 262 participantes.

Junto con el apoyo a través del personal de la Dirección de Innovación y Transferencia y los dinamizadores contratados en el marco del proyecto, se cofinanció parte de actividades orientadas a la promoción tecnológica a interacción entre agregados.

En cuanto a la dinamización de proyectos de valorización en colaboración con agregados, Hay que destacar que en la convocatoria 2020 del Plan Propio de Investigación y Transferencia de Conocimiento se han incluido dos nuevas modalidades:

una para proyectos relacionados con la lucha frente al COVID y otra para proyectos en colaboración con agregados al CEI (Modalidad CEI-BIOTIC). En relación con esta convocatoria, que se resolvió en febrero de 2021, también se recibió una donación externa de 15.000€ para financiar proyectos singulares en las modalidades CEI-BIOTIC y COVID.

El proyecto ILIBERIS también contempla actuaciones dirigidas a coordinar y desarrollar actividades conjuntas entre el FORO DE LA SALUD y el AULA DEL MAR, como forma de coordinación y colaboración entre los dos CEIs científicos de la UGR.

En este curso académico se ha constituido un grupo de trabajo responsable del área temática: Mar y Salud que forma parte del comité organizador del III congreso de jóvenes investigadores de CEI.MAR, responsable de integrar las actividades conjuntas desarrolladas por ambos CEIs. Sus trabajos comenzaron en septiembre de 2020 con la constitución de comité organizador que coordina las ponencias relacionadas con ambos CEISs.